

Medienmitteilung vom 9. Januar 2024

Stadt Zug

Abschnitt der Alten Baarerstrasse während elf Tagen gesperrt

Die Alte Baarerstrasse ist im Abschnitt Rüschenhof bis Alte Baarerstrasse 1 von Montag, 15. Januar bis Freitag, 26. Januar 2024, für den motorisierten Verkehr gesperrt. Der Strassenabschnitt wird saniert. Die Bushaltestelle Rüschenhof wurde bereits baulich an das Behindertengleichstellungsgesetz angepasst. Zudem haben die WWZ eine neue Trinkwasserleitung verlegt.

Die Vollsperrung für den motorisierten Verkehr ist aufgrund der engen Platzverhältnisse nötig. Der Durchgang für Fussgänger/innen und Velos bleibt jedoch gewährleistet. Die Durchfahrt zwischen dem Rüschenhof bis zur Zufahrt der ersten Liegenschaften bei der Loretohöhe (alte Baarerstrasse 1/3, Loretohöhe 2) ist von Montag, 15. Januar bis Freitag, 26. Januar 2024, nicht möglich. Die Zufahrt zu den Liegenschaften ist aber jederzeit von einer Seite her gewährleistet.

Im Zuge der Sanierung erhält die Strasse eine neue Fundation, neue Randabschlüsse sowie neue Beläge. Durch die Vollsperrung während elf Tagen kann die Sanierung in einem Arbeitsschritt erfolgen.

Für Auskünfte:

Jascha Hager, Stadtingenieur, Baudepartement, 058 728 97 11, jascha.hager@stadtzug.ch

((Bildlegende))

Dieser Strassenabschnitt wird für die Sanierung von Montag, 15. Januar bis Freitag, 26. Januar 2024, für den motorisierten Verkehr gesperrt.